
Comedores solidarios de La Cruz reciben donaciones de Club San
Luis de Quillota

Una grata sorpresa fue la que recibieron los comedores solidarios de La Cruz, sector
Riquelme y Villa Centenario, quienes fueron visitados la tarde del jueves por el director
técnico de San Luis de Quillota, Víctor Rivero, quien realizó donaciones en comida para
las personas que están pasando una situación difícil producto de la pandemia.

El técnico tuvo en consideración lo que están realizando estas personas, pues desde hace un
tiempo está colaborando con distintos comedores de Quillota, y esta vez pensó en La Cruz,
“porque la ayuda la necesitan todos y La Cruz es una comuna muy querida, donde
hay mucha gente de esfuerzo que la está pasando mal, y eso no es indiferente para
el club y sus jugadores”, contó Rivero.

Anuncio Patrocinado

Sobre cómo recaudan los alimentos, Rivero cuenta que es una especie de cruzada
que el equipo se autoimpuso para ayudar a los demás. “He recibido muy buena
recepción de los jugadores que siempre están juntando alimentos, los recolectan
y luego me los hacen llegar. Así elegimos un comedor y se entrega la ayuda.
Además, hay muchos hinchas que se suman a este esfuerzo y eso se agradece
mucho”, contó.
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“Estamos muy agradecidos de la colaboración entregada por San Luis, nos ayuda mucho y
fue también una linda sorpresa para todos quienes estamos a cargo del comedor. Sin duda
ayudará a todas las personas que están recibiendo ayuda”, dijo Ximena Toro, una de las
encargadas del comedor del sector Riquelme.

Verónica Álvarez, una de las líderes del comedor solidario de Villa Centenario, destacó que
“es muy grato saber que la ayuda que uno realiza es valorada por estas instituciones. Su
ayuda es importante para todos nuestros vecinos y estamos muy agradecidos por la visita de
San Luis”.

El entrenador expresó a los encargados que seguirá considerándolos dentro de la entrega
de ayudas que realiza el club canario.

y tú, ¿qué opinas?

https://wa.link/25zd3x

